



Guelmim célèbre la culture saharienne lors de la 11ème Semaine du Dromadaire

Guelmim célèbre la culture saharienne lors de la 11ème Semaine du Dromadaire La ville de Guelmim accueillera, du 21 au 28 juillet, la 11ème édition du festival de la Semaine du Dromadaire, organisée sous le haut patronage de Sa Majesté le Roi Mohammed VI par l'association du festival de Guelmim pour le développement et la communication. Cet événement artistique et patrimonial se tiendra sous le thème « Guelmim-Oued Noun : Potentialités et perspectives prometteuses » et mettra en lumière la place symbolique du dromadaire dans la culture saharienne, ainsi que le riche patrimoine de la capitale de la région Oued Noun. Le festival, qui coïncide avec la célébration de la glorieuse fête du Trône, propose un programme diversifié incluant des expositions de produits agricoles et artisanaux, des spectacles de Tbourida, des courses de dromadaires et un carnaval festif. En parallèle, un colloque dédié au développement de la région Guelmim-Oued Noun réunira des experts et des acteurs locaux pour discuter des enjeux et des perspectives de croissance de la région. Le festival mettra également à l'honneur la poésie à travers une tente dédiée, ainsi que des activités ludiques, sportives, et des soirées musicales animées, offrant ainsi une expérience culturelle et festive unique aux visiteurs. Le 26/09/2024 Rédaction de l'AMDGJB Géoparc Jbel Bani